

Definir el personal para las Urgencias, reto de la segunda reunión negociadora

La gerente y los cuatro sindicatos firmantes se sientan hoy de nuevo para ahondar en los dos acuerdos aprobados y avanzar en la hoja de ruta del mapa sanitario

:: C. RODRÍGUEZ

GRANADA. La directora gerente del Complejo Hospitalario de Granada, Cristina López Espada, se vuelve a sentar en la mesa hoy con los cuatro sindicatos que el pasado 13 de diciembre firmaron el acuerdo para rediseñar el mapa sanitario sobre la base de dos hospitales completos. Será la segunda vez que lo haga, después de que este mismo lunes cerraran los dos primeros puntos sobre los que avanzar: el refuerzo de las Urgencias y el mantener las cocinas de los dos hospitales.

En la cita de hoy, la gerente pretende ahondar sobre los dos aspectos, una negociación que no se prevé sencilla, especialmente cuando se aborde la reorganización del servicio de Urgencias en los dos centros. «Tenemos que llegar a un punto en común sobre la plantilla, saber de cuánto personal hablamos unos y otros y habrá sus discrepancias», señaló la gerente. Además de la plantilla, en la mesa de negociación se avanzará en la idea de mantener las cocinas operativas de los dos hospitales, algo que no estaba previsto ya que la idea era trasladar la cocina del Virgen de las Nieves al Hospital del Campus y que desde allí se hiciera la producción y posterior traslado de menús. «Queremos formar un grupo de trabajo para tratar el tema de las cocinas para ver cómo lo ponemos en marcha y el servicio de Caleta cuente con todos los materiales necesarios y mantenga el nivel de calidad», añadió.

Tanto la mejora de Urgencias como el mantenimiento del servicio de cocina en el hospital de la Caleta han sido dos de los aspectos que, desde el comienzo de la crisis sanitaria, tanto plataformas profesionales como profesionales han reivindicado como prioritarios y que ahora se toman como base



Reforzar las plantillas del servicio en ambos centros, una de las reivindicaciones más demandadas. :: F. R.

LAS CLAVES

► **Urgencias.** En la negociación tendrán que ver con cuánto personal y de qué áreas y especialidades se refuerzan los dos servicios.

► **Cocinas.** Tienen que dotarla de material y personal adecuado para que mantenga la producción y calidad esperada.

► **Plataformas.** La gerente tiene previsto reunirse con ellas el 28 ó 29 de diciembre.

► **Manifestación.** El doctor Jesús Candel ha vuelto a convocar una nueva protesta en la ciudad (15 de enero) para pedir que la negociación arranque sobre el documento consensuado en noviembre.

para seguir profundizando en el nuevo rediseño de los dos hospitales completos con cartera de servicios diferenciada y coordinada y urgencias finalistas.

Cita con las plataformas

Precisamente porque la base de la negociación se está haciendo sobre el grueso de las demandas de los sindicatos y reivindicaciones de las plataformas, la directora gerente mostró ayer su sorpresa por el anuncio hace unos días por parte del doctor Jesús Candel de una nueva manifestación para el 15 de enero en la que reclama volver al documento negociador consensuado por sindicatos y plataformas en noviembre, además de las dimisiones de los responsables de la fusión hospitalaria. «No considero justificada la convocatoria. Vamos dado pasos y se ha llegado a acuerdos importantes. Insisto en que las palabras dos hospitales completos con urgencias finalistas ya debería ser un motivo de satisfacción por

parte de los demandantes. Manifestarse otra vez por pequeñas disidencias no parece justificado», hizo hincapié López Espadas.

Ante las voces más críticas, la gerente volvió ayer a tender la mano y expresó su deseo de que los sindicatos que no se encuentran en el marco de la negociación -Sindicato Médico y USAE- se unan al trabajo y se puedan ir consensuando medidas que mejoren el nuevo mapa sanitario granadino.

Con quien si tiene previsto una cita es con la plataforma Granada por su Salud, que aglutina a numerosos colectivos sociales y profesionales. Lo hará el 28 ó 29 de diciembre y la cita escuchará las reivindicaciones y posturas que tienen establecidas a través del comité de trabajo formado por 8 personas del colectivo. Una de ellas será trasladarle el referéndum que tienen previsto realizar pasadas las navidades para ver qué piensa realmente la comunidad de trabajadores sobre el diseño del mapa sanitario.

La Junta electrifica la catenaria del metro hasta Armilla

:: IDEAL

GRANADA. La Consejería de Fomento y Vivienda, administración impulsora del metro de Granada, ha comenzado los trabajos para suministrar energía a la catenaria de esta infraestructura de transporte desde la zona de la parada de Hipica, en el barrio del Zaidín, donde hasta ahora han llegado los trenes procedentes de Albolote, hasta el final del trazado en Armilla.

La energización de la catenaria es el paso previo al inicio de las pruebas dinámicas con trenes hasta Armilla, con el objeto de completar el trazado en pruebas, una vez se ha recorrido ya desde Albolote hasta Hipica, en el Zaidín, incluyendo el tramo soterrado bajo el Camino de Ronda y avenida de América.

Granada cierra noviembre con una subida de viajeros y pernataciones del 9,5%

:: IDEAL

GRANADA. La provincia de Granada ha cerrado el mes de noviembre con un aumento de viajeros y de pernataciones del 9,5% respecto al mismo periodo del ejercicio anterior, ello a pesar de que tradicionalmente suelen ser las fechas con menores índices de ocupación hotelera.

Concretamente, la encuesta de ocupación hotelera revela una cifra de 190.704 viajeros alojados en establecimientos de la provincia, con un aumento del 9,47%, mientras que las pernataciones han crecido también un 9,48% para situarse en 357.124.

Con este resultado, noviembre es el décimo mes del año en el que se superan las 350.000 pernataciones, según detalla en una nota el Patronato Provincial de Turismo.